

CDU-Fraktion der Stadtvertretung Norderstedt • Rathausallee 62 • 22846 Norderstedt

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr Herrn N. Steinhau-Kühl Rathaus 22846 Norderstedt

27. Juni 2018

Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 06. September 2018 "Richtungspfeile auf Radwegen"

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

für die CDU-Fraktion bitte ich Sie, den Punkt "Richtungspfeile auf Radwegen" auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 06. September 2018 zu setzen.

Beschlussvorschlag:

Auf alle bestehenden und künftigen Radwegen, Radfahrstreifen, Mehrzweckstreifen sowie gemischten und getrennten Geh- und Radwegen werden Richtungspfeile zur Orientierung der korrekten Nutzung für Radfahrer gezeichnet.

Ebenfalls ist das Ende von Radwegen oder die Änderung einer Nutzungsvorgabe (z. B. Wechsel der Straßenseite) klar zu kennzeichnen.

Die notwendigen Mittel dazu sind dem laufenden Haushalt zu entnehmen.

Sachverhalt:

Die Hauptunfallursache bei Radfahrern sind Fahrfehler. Das Fahren entgegen der Fahrtrichtung und auf Gehwegen spielt dabei eine große Rolle. Richtungspfeile verringern die fälschliche Benutzung und tragen somit für mehr Sicherheit im Straßenverkehr bei

Tel.: 040 53595-505

Fax: 040 53595-515

Bürozeiten:

Mo-Fr: 09:00-13:00 Uhr

oder nach Vereinbarung

Mit freundlichen Grüßen

(Peter Holle)

Fraktionsvorsitzender CDU